

Änderungsantrag der Fraktion „Freie Wähler - Piraten“

Der Kreistag des Landkreises Darmstadt- Dieburg unterstützt auch weiterhin den auf der Grundlage des einstimmigen Kreistagsbeschlusses von 24.9.2012 (Vorlage 1034-2012/DaDi) gegründeten Verein „Bunt ohne Braun“ mit der Zielrichtung, dass er neben der Bekämpfung des Rechtsextremismus auch die Abwehr aller extremistischer und demokratiefeindlicher Aktivitäten in sein Präventions- und Bildungsprogramm aufnimmt.

Dies erfolgt unter der Maßgabe, dass der Verein zukünftig die engen Grenzen von Recht und Ordnung einhält. Der Kreistag missbilligt ausdrücklich insbesondere die Störung der Kreistagssitzung am 2. Mai 2016.



Karl-Heinz Prochaska  
(Fraktionsvorsitzender)